

PA 160124 SN Reisetag geht in die nächste Runde

SN-Reisetag geht in die nächste Runde

Zweiter SN-Reisetag im Europark // 20. Jänner 2024 im Europark – 30 Aussteller locken mit Sommerangeboten in Nah und Fern / 2023 bereits großer Andrang bei Reisebüros, Airlines und Tourismusanbietern

Mit dem näher rückenden Sommer kommt bei vielen Menschen die Sehnsucht nach fernen Orten, vor allem wenn vor der Türe noch minus Grade herrschen und im Europark mit Sommer, Sonne, Strand, Kultur und Meer geworben wird. Zum ersten Mal nach dreizehn Jahren startete im Jänner letzten Jahres der Versuchsballon in Salzburg wieder eine Reismesse zu veranstalten. Tausende Besucher informierten sich im Europark über alles, was das „Urlaubsherz“ begehrt.

SN-Reisetag 2024

Anknüpfend an den erfolgreichen Start im letzten Jahr wird am 20. Jänner 2024 der Reisetag im Europark in die zweite Runde gehen. Die Bandbreite des Angebots hat sich seit dem ersten SN-Reisetag noch einmal deutlich erweitert, von kleinen lokalen Reisebüros über große Anbieter bis hin zu Airlines eröffnen heuer knapp 30 Aussteller faszinierende Einblicke in die Welt des Reisens.

Was erwartet Besucher im Europark? Qualifizierte Reiseprofis haben für Besucher eine Fülle von Informationen, Insider-Tipps und Empfehlungen vorbereitet! Entspannter Strandurlaub, eine abenteuerliche Trekkingtour, eine kulturelle Entdeckungsreise oder etwas ganz Neues suchen – die Reiseexperten beraten sie gerne. Zusätzlich zu den persönlichen Beratungsgesprächen werden in der Eventlocation des Europark – im Oval – den ganzen Tag fesselnde Vorträge zu entlegenen und geheimnisvollen Orten angeboten, die Urlaubssuchenden möglicherweise ganz neue Horizonte eröffnen. Dieser Sommer soll unvergesslich werden? Holen sie sich die Inspiration für Ihr nächstes Urlaubserlebnis!

Mehr Infos finden Sie hier: [SN-Reisetag](#)